

Mülimatt - ein Jahr in Zahlen



Jahresbericht 2024: eindrücklich, verblüffend und überraschend, eine tolle Leistung!

70 200 kg
Bewohner-Wäsche
gewaschen!
Pro Woche sind das
1 350 kg!

572 km
Bewegungs-
training mit
Motomed

33 Dienstjubiläen
gefeiert mit
rekordverdächtigen
195 geleisteten
Dienstjahren!

24 100
Weggli
eingekauft

39 CIRS-Fälle zur
Verbesserung
von Abläufen
gemeldet und
bearbeitet!

636 bunte
und frische
Salatteller vom
Buffet
geschöpft!

Aktivierungs-
Angebot:
"Ab ins Beet"
10 Kilo
selbstgezogenes
Gemüse
geerntet!

3 400 E-Mails
als SPAM
identifiziert
und blockiert

1 624
geschenkte
Stunden durch
24 Freiwillige
Mitarbeitende

Berufsbildung:
420 Lernbegleitungstage
in der Pflege, für die 420
Berichte erstellt wurden.
Insgesamt wurden 22
Lernende in der Pflege
ausgebildet. Weitere 3 in
anderen Berufen!

22 140
Minuten
Turnen und
Yoga

7 100
Menus im
Müli Café
serviert

5 Pensionie-
rungen nach
insgesamt 91
Dienstjahren
gefeiert!

17 376
Pflegetage
pro Tag
erbracht!

über 250
geleistete IT-
Einsätze

6 komplette,
wunderschöne
Dekowechsel in
der Passerelle
gestaltet!

286 BESA-
Bewohner-
Einstufungen
erstellt mit einem
Aufwand von 1 287
Arbeitsstunden

52 interne
Schulungen im
Bereich Pflege! Dabei
sind unzählige
Einführungss-
schulungen nicht
eingerechnet!



257 Mitarbeitende (inkl. Auszubildende und Pool-Mitarbeitende) im herzlichen Einsatz für 140 Bewohnende!
Mülimatt, ein Ort, wo sich alle wohl fühlen!

Mülimatt - Jahresbericht 2024



Auch im Jahr 2024 konnte das Mülimatt seinen Auftrag erfüllen und während 365 Tagen rund um die Uhr 140 Bewohnende betreuen, pflegen und begleiten.

Einige eindrückliche Zahlen auf der Rückseite zeigen, welches Engagement durch die 257 Mitarbeitenden erbracht wurde.

Gestützt durch eine funktionierende und gute Angehörigenarbeit und durch wertvolles Zusatzengagement unserer Freiwilligen Mitarbeitenden war auch dieses Jahr geprägt von hoher Qualität und weitreichenden Entwicklungsschritten.

Die Gesundheitsbranche erlebt höchste Herausforderungen und es gilt, achtsam mit allen zur Verfügung stehenden Ressourcen umzugehen. Unser höchstes Gut sind die Menschen, für die wir im Dienste stehen, und die Mitarbeitenden, welche mit Herz und Verstand die Dienstleistungen erbringen.

Wir sehen positiv in die Zukunft und schätzen unsere wertvolle Aufgabe zum Wohle betagter Menschen im Oberbaselbiet.

So wollen wir auch im neuen Jahr eindrückliche Momente, verblüffende Zahlen und rundum gute Bedingungen schaffen.

Allen, die dazu beitragen, dass das Mülimatt so erfolgreich unterwegs ist, sei ein herzliches und sehr grosses Dankeschön ausgesprochen.

Für die Geschäftsleitung und den Stiftungsrat
Mireille Dimetto, Geschäftsführerin

